

FEEDBACK OSCE SEMESTER 6 TA 2020/2021

17711114 - MOCH AR-ROSYID AZMIE PUTRA

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	salah interpretasi 1 penunjang, dd benar 1, perbaiki gaya komunikasi, terutama di bagian edukasi, jelaskan dengan urut sakitnya apa, mengapa terjadi, resikonya apa, baru terapi atau tatalaksana yang akan dilakukan pada pasien
STASION IPM ENDOKRIN	Ax cukup, px cukup, tx ada obat yang dosisnya kurang tepat,
STASION KARDIOVASKULER	Anamnesis kurang dalam. Pemeriksaan fisik kurang cuci tangan sebelum dan setelah tindakan, pemeriksaan fisik Paru belum melengkapi data untuk Cor dan belum ada pemeriksaan Abdomen. Pemeriksaan penunjang tidak meminta pemeriksaan profil lipid, tetapi di diagnosa sudah menyebutkan ac dengan benar (lebih lengkap jika dibuktikan dengan hasil px. penunjang, bukan hanya mengacu pada anamnesis). Terapi untuk pilihan diuretik dapat digunakan jenis yang lain dengan golongan yang sama.
STASION MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan yang diminta kurang lengkap (kenapa hanya ditanyakan led saja?), Rf sudah benar ditanyakan, pemeriksaan radiologis yang diminta tidak lengkap (regio mana yang diminta, jangan lupa d baca dan d interpretasikan ya), dx kerja tepat dx banding hanya menyebutkan 1 SLE diawal), terapi sdh tepat dgn diklofenak dan predison tp dosis sediaan blm tepat, edukasi kurang tepat
STASION NEUROLOGI	Anamnesis kurang lengkap, RPD penyakit kronik degeneratif, aktifitas harian. Px fisik belum dilakukan antropometri, px fisiologis, px keseimbangan kurang 1. Terapi belum ada golongan kalsium antagonis.
STASION URINARIA	Ax ok Px fisik px kurang lengkap, pasien datang dengan keluhan tdk bisa bAK, lalu kok persiapan RT diminta kosongkan kandung kemih? Dx belum lengkap, kondisi saat ini bgmn? Tx ok Komunikasi ok Profesionalisme dapat lengkapi dg edukasi
STATION INTEGUMENTUM	baik
STATION IPM THT	Ax, cukup, px hanya telinga saja, lengkapi hidung dan mulut secara sistematis.
STATION MATA	anamnesis kurang (Faktor risiko), segmen anterior kurang lengkap,
STATION SISTEM RESPIRASI	Belum dilakukan pemeriksaan fisik jantung dan ekstremitas untuk mengetahui akralnya.